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インハウス研修特集 
２０１６年度 新入社員紹介 

阿部主任 
昭和６２年入社 

片桐主任 
平成１３年入社 

 

OTSスタッフブログ★ 

毎日更新中です！⇒ 

オーティーエスでは昨年から、外部講師をお招きし全従業員（社員150名、パディ550名）を対象とした研修を行っております。 
今回の研修のテーマは「コミュニケーション」。私たちの仕事はチームワークで完結させていくので、自分だけではなく 
一緒に働く仲間の事も考えて、より良い仕事をしていく意識を持たないとチームの力が発揮できません。 
「みんなで会社の雰囲気を明るくして、楽しく仕事ができるいい会社にしていく」という社長の思いから始まったこの研修、 
普段の業務とは違う服装と環境で初めはみなさん緊張の面持ちでしたが、楽しく充実した内容であっという間の一日となりました。 
2年に渡り実施され、コミュニケーション研修はこの日で最終回。これで全従業員が同じ研修を受講した事になります。 
よりよい社内の雰囲気づくりと、お客様へのサービス向上のため、今後も様々な研修を行っていきます。 

 

※オーティーエスではパートスタッフの事を 
  「パディさん」と呼んでいます。 

※ 

（葛西センター社員Ｔさん） 

コミュニケーションをテーマとした 

研修でしたが、自分自身を改めて 

振り返る良い機会となりました。 

また、様々な「気付き」もありました。 

この研修を通して、日々の業務に活か
せるものを学べただけでなく、一社会
人として更に成長するためのヒントを
見つけることができたと思います！ 

木原拓哉 平山創士 渡邊大智 

【好きなブランド】  
STUDIOUS(ステュディオス)  
   
 【現在の目標】   
業務に関してお客様、現場
から気軽に 相談していただ
き、迅速に対応、解決 でき
るようになること。  
 
 【ひと言】システムに関して
はまだまだ未熟ですが、一
日でも早く仕事を覚え、皆
様のお役に立てるよう頑張
ります。 
宜しくお願い致します。  
 

【好きなブランド】 
ＮＩＫＥ  
 
【現在の目標】  
業務を早く覚え、社員や
パディさんと積極的にコ
ミュニケーションをとり、
笑顔でがんばります。  
 
[ひと言] 新入社員とし
て、フレッシュさや持ち
前の明るさで会社内を
盛り上げていきます。  
 
 

【好きなブランド】 
LACOSTE (ラコステ) 
 
【現在の目標】 
まずは積極的に質問を
して早く業務を覚え、 
お客様の要望に応えら
れるようになること。  
 
【ひと言】 
新入社員として若さを
全面に出し パワフルに
現場で動いていきたい
と思います。  
  
 

（新砂センター） （システム部） （葛西センター） （堀江センター） 

【好きなブランド】 
Ron Herman  
 
【現在の目標】 
出会ったいろいろな人から技
術を吸収し、パディさんや社員
のみなさんから頼ってもらえる
ような存在になりたいと思いま
す。  
【ひと言】 
任された仕事には責任を持ち
、どんなことでも全力で取り組
み、昨日より今日 今日よりも
明日と日々励み頑張っていき
たいと思います。 

座右の銘 

好きな音楽 

仕事で経験した苦労話や珍ネタ 

 

北野センター長 
   平成４年入社 

 

良いチームワークが作れるように相手のことを
考えて、笑顔で接するように心がけていきたい
です。チームワークを良くし、楽しく働ける環
境を作ることで良い仕事ができ、それがお客
様の満足に繋がるのだと思います。また、仕事
に慣れてきても、常に学ぶ気持ちチャレンジす
る気持ちを忘れずに仕事に取り組んでいきた
いです。 

 （湾岸センターパディＳさん） 

沓掛元気 

「カイテン倉庫」の詳細については 
紙面右上のＱＲコードから 
スタッフブログをご覧ください！ 

マーケティング研修として、仕事との向き合い方から 
今、オーティーエスが新たに取り組んでいる新サービス 
「カイテン倉庫」についての講習が行われました。 

ＱＣ担当からは今年の１２月に迫った新絵表記の説明。 
スムーズな移行に向け準備を進めていきます。 

社内委員会活動の一つ、「５Ｓ委員会」主催の 
パディさん向けの勉強会が実施されました！ 
 

５Ｓとは・・・「整理、整頓、清掃、清潔、躾」のこと。 
オーティーエスでは５Ｓ委員を中心に職場環境、
業務効率向上のために様々な取り組みを行って
います。 

参加したパディさんたちからは、日々の業務の中で
困っていることや、無駄と思える作業がないか？ 
など・・・・・グループワークを取り入れ積極的な意見
交換がなされました！ 

        ☆葛西センター☆ 

19ＸＸ年～20ＸＸ年‘’かつての新入社員‘’特集 

  ～ 

 

為せば成る 為さねば成らぬ何事も  

入社当初は若かったので体力だけは
ありました。 経験がない分走り回って

ムダが多かったかもしれませんが質を
量でカバーしていました。 20代の頃

はエレベーターを待つことが嫌いで主
に階段を使用していましたが 現在は

体がついていかずエレベーターばかり
を使用しています。  

 

ミスチル、ｂａｃｋ ｎｕｍｂｅｒ 

座右の銘 

好きな音楽 

入社時のエピソード 

 

座右の銘 

好きな音楽 

長く勤務してこれた理由 

 

出会いこそ人生の宝探し  

 氷室京介・吉川晃司 

なんと言っても、社内の友人達に恵まれていたことです。  

辛いときいつも、支えてくれた同僚がたくさんいたからです。 

仇も情けもわが身から 

Ｊロック 

入社初日が新年会の日で、右も左も分からない、誰が誰 

かも分からない中、飲みに連れまわされました。 

しかも場所は何故か大森でした(笑) 

～昔はみんな若かった～ 


